



L'ancien cadre du MRC milite en faveur de l'opération Zéro camerounais vacciné.

AstraZeneca inquiète de plus en plus. Les polémiques qui alimentent la défiance autour de ce vaccin contre la Covid-19 n'en finissent point.

Au Cameroun, près de deux millions de dose d'Astrazeneca sont attendus pour la campagne de vaccination qui démarre en principe dans quelques jours.

Mais le Ministre de santé Publique se veut prudent : « **Au moment où les effets secondaires du vaccin AstraZeneca continuent d'alimenter les débats, je tiens à préciser que j'ai saisi le Conseil Scientifique et le National Immunisation Technical Advisory Group (NITAG), pour avis en vue d'interdire l'utilisation de ce vaccin** », a déclaré dans un tweet le Dr Manaouda Malachie.

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) a pourtant déclaré dans un communiqué vendredi qu'il « **n'y a pas de raison de ne pas utiliser** » le vaccin d'AstraZeneca.

Pour certains acteurs politiques au Cameroun, il est hors de question de tomber dans le piège. « **Nous militons pour zéro parent vacciné... zéro enfant vacciné au Cameroun. Pas besoin de vaccin il y a un traitement ! Ce vaccin contient une calamité majeure : les**

nanoparticules chadoX01 breveté Microsoft PCT qui permettra, via votre 5G Android non seulement de réduire votre immunité naturelle mais surtout de contrôler nos vies. Les Africains ne sont plus des cobayes, on ne peut plus accepter d'être la risée du monde, ça suffit », formule avec véhémence Célestin Djamen,

« Le vaccin Bill Gates pour réduire la population mondiale et en particulier africaine d'au moins 500.000.000 d'âmes continue à être rejeté et la liste ne cesse de s'allonger. Hier l'Autriche, la Norvège, l'Islande, le Danemark, la Thaïlande, aujourd'hui l'Allemagne et mieux la France (le plus fervent supporter de AstraMachin), le Cameroun doit en tirer toutes les conséquences et rappeler au Monde qu'il y a un traitement africain et plus spécifiquement camerounais contre ce virus occidental (merci Monseigneur) », poursuit-il, avant d'appeler le Ministre Manaouda Malachie à plus de responsabilité.

« Monsieur le Ministre, votre Excellence les Camerounais sont suspendus à vos lèvres. Nous saluons déjà votre geste de suspendre les commandes de ce poison en le soumettant au Comité Scientifique National et nous ne doutons pas que vous continuerez à faire preuve davantage de sagesse. La santé des Africains et la santé tout court des populations n'ont pas de prix ».